



新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜ぶ

白花

第12号：26.1.30

留学生23名の蕎麦打ち体験教室開催！

ニキ君と記念に



12月11日、留寿都に在住している**留学生**の**体験そば打ち**教室に行って来ました。Mさんの幅広い交友で双葉での蕎麦打ち教室の実績が知れ渡り、開催する事になりました。札幌を早朝6時に出発し、途中、東海大学で同大学教師の息子さん（母親がドイツ人のハーフ）**ニキ君**を拾って一路双葉へ。



POUPEさんの指導



挨拶

今回は白花会員の参加が少なかったので、厨房は双葉の顔馴染みのお母さん方に全て任せ切りで何時もよりも頑張ってもらいました。幸いなことに、**POUPEさん**はもとより英会話はお手の物ですが、**ニキ君**が英語・ドイツ語・フランス語・日本語を話せるので、学生たちとのコミュニケーションはバッチリで、和やかに賑やかな大変盛り上がった蕎麦打ち教室となりました。



水廻し

その**ニキ君**の物覚えの早いこと。教室が始まる前に**POUPEさん**から手解きを受けただけなのに、留学生たちに恰も達人のように何食わぬ顔をしての立ち振る舞いにはビックリしました。お陰で大盛況のうちに全てが終了しました。



ニキ君の指導で丸のし



Sさんの指導で水廻し

12月例会は久しぶりに出席率が高く、体験者も入れて17名の参加があり賑やかな例会となりました。最初に**代表の挨拶**があり、一ヶ月の経過報告とイベント・ボランティアのこれからの予定等の説明がありました。**若者**が忙しすぎて、例会は愚か忘年会をも出席出来ない状況と、**代表**もスケジュールが詰まっていることもあって、**残念ながら忘年会は見送り**となりました。



食事後の雑談

例会の挨拶



代表の挨拶を真剣に



そば打ち体験者



新入会員のKさん



Muさんの丸のし